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週報第４１号令和７年６月２６日発行 

横浜鶴見北ロータリークラブ Yokohama Tsurumi North 

横浜鶴見北ロータリークラブ 

 

【事務局】横浜市鶴見区佃野町 18-11 エトワール鶴見 303 号 

TEL 045-575-1821 FAX 045-575-1822 

Email ytnclub@gmail.com  

ＨＰ https://www.rotary-tsuruminorth.jp/ 

【例会】毎週木曜日 12：30 場所 新横浜グレイスホテル 

                                  

会長／生方常明 副会長／佐久間務 幹事／松田啓 

「６月２３日・沖縄慰霊の日によせて」 

202４年～202５年度 会長ターゲット「今日一日」 

mailto:ytnclub@gmail.com
https://www.rotary-tsuruminorth.jp/
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第 2447 回例会 

令和 7 年 6 月 19 日 
 

斉 唱 「奉仕の理想」 

 

 会 長 報 告  

 

松阪職業奉仕・小笠原社会奉仕・宮田国際

奉仕、各委員長離任挨拶よろしくお願いいた

します。 

先週（6月 12日）は第４グループの会長幹

事会に参加した。年間活動をふりかえってと

いうことで、ハラスメント問題としてはパワ

ーハラスメントに該当する行為への留意・合

同例会および合同周年行事の開催による他ク

ラブ間の会員相互の親睦・昼間の例会を減ら

し夜間例会を増やすことによる経費の圧縮、

というところが共通する方向性かとおもわれ

る。 

また会長幹事会ではマリオ・デ・カマルゴ

氏の RI会長就任の辞退を受け、新会長として

フランチェスコ・アレッツオ氏（イタリア・

ラグーザＲＣ）が就任されることとなったこ

とが報告された。あらためてラグーザという

街について調べたところ、イタリアの長靴の

つま先にある三角のシチリア島の最南部に所

在する街であるとのこと。シチリア島自体は

地中海の中心にある島のためギリシア人・ロ

ーマ人・ムスリム・ノルマン人・フランス

人・スペイン人と、近代イタリアに属するま

ではいろいろな民族や国家によって支配され

てきた場所である。 

 

 

 

 

 

 

 

  誕 生 祝   

 

松田  啓 会員（６月２３日） 

 

 

  感 謝 状   

 

米山特別功労法人 

今井建設株式会社 

 

第６５回米山功労クラブ 

横浜鶴見北ロータリークラブ 
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 幹 事 報 告  

 

・RI会長エレクト変更のお知らせ 

・米山学友会総会のご案内 

7/26 10:30～ 総持寺 

・ハイライト米山 6月号 

・RA第一回 TH例会 

7/6 13:30～横市大学金沢八景キャンパス 

・入会候補者リスト記入のお願い 

・米山功労クラブ感謝状 

 

 委員会報告  

 

【小笠原憲介会員】 

・こども食堂へお菓子の提供 

 

 

 

 出 席 報 告  

 

会員総数  ３２名 

今回確定  ２６／３２＝８３．８７％ 

前々回確定  ２２／３２＝７３．３３％ 

 

 ニコニコ BOX  

 

クラブ会員の為、敬称略 

生方 常明 暑くなりました。猫の為に住ま

いのエアコンを２４時間稼働を

始めました。紫陽花が例年通り

に咲くか心配です。(川崎の紫陽

花寺さんはきれいに咲いていま

した) 

松田  啓 誕生日のお祝い有難うございま

す。先週、最後の会長幹事会に

出席して参りました。１年参加

させていただきとても勉強にな

りました。 

赤塚 一志 松阪さん、小笠原さん、宮田さ

ん１年間ご苦労様でした。お世

話になり有難うございます。 

上村 政二 本日離任挨拶の皆さんご苦労様

でした。 

鈴木元一郎 離任挨拶の皆様、一年本当にご

苦労様でした。これからもクラ

ブの発展に宜しくお願い致しま

す。 

合谷 保爾 本日離任挨拶の各委員長の皆さ

ん一年間ご苦労様でした。卓話

拝聴いたします。 

晝間  勝 離任挨拶の皆様一年間ご苦労様

でした。松田さん誕生祝おめで

とうございます。 

松阪 脩平 毎日暑いですね。梅雨はどこへ

行ったのでしょうか。お寺では

早くもお盆に使う「みそはぎ」

が咲いております。 

宮田 豊和 生方年度も早いもので後１回で

すね！本日の離任挨拶頑張りま

す。 

長澤 尚明 松阪委員長、小笠原委員長、宮

田委員長一年間ご苦労様でし

た。離任挨拶拝聴させていただ

きます。 
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堀野 弘樹 離任挨拶の皆様、本日は卓話あ

りがとうございます。藤林さ

ん、石渡さん地区米山引継ぎ会

お疲れ様でした。 

多田 信哉 松阪委員長、小笠原委員長、宮

田委員長の皆様、一年間ありが

とうございました。 

以下同内容の為お名前のみ（敬称略） 

石渡宏衛 藤林直美 牧井秀賢 祝康一 

加藤進 増田泰成 佐久間務 渡辺直昭 

上原良廣 今井新一郎 田邉勝久 

 

  卓  話   

「離任挨拶」 

 

松阪脩平職業奉仕委員長 

今年度職業奉仕委員会として実施した活動

は 3 月 24 日(月)に聖ヨゼフ学園インターアク

トクラブの生徒様 6名と引率の藏谷教諭、鶴見

北ＲＣから生方会長、佐久間会員、松阪の合計

10 名で横浜銀行鶴見支店様に職場見学へ行っ

てまいりました。 

当日は横浜銀行の本店より職員様にお越しい

ただきインターアクトクラブの生徒様に世の

中のお金の動きや、銀行が世の中になければど

うなってしまうか等々多くの興味深いお話を

していただくことが出来ました。 

横浜銀行の職員様からインターアクトクラブ

の生徒様への質疑応答、また逆にインターアク

トクラブの生徒様から横浜銀行の職員様への

質疑応答があり、なかなか普段学校での授業で

は知ることが出来ない銀行の裏側やお金の流

れ等を知ることが出来、充実した時間であった

と思っております。 

また100万円の模擬紙幣を準備していただき札

勘の仕方、コツをレクチャーしていただきまし

た。これも普段中高生では 100万円という大金

を持つことがないと思われるのでひとつ良い

経験になっていればと感じております。 

今回の職場体験において生徒様がとても熱心

に取り組んでいる姿が見られました。 

そして今後インターアクトクラブの生徒様が

大学生社会人と道を歩み、働きお金を稼ぐよう

になり、どのように計画的にお金を使い、また

貯金貯蓄をし、運用していくのか。将来そのよ

うなことを考えたとき今回の職場見学に参加

してよかったと思っていただける活動になっ

たと感じております。 

そして明日 6 月 20 日(金)鶴見 2RC 合同の優良

警察官、優良消防署員の表彰式へ参加して参り

ます。ベイシェラトンホテルに於いて鶴見警察

署長様、鶴見消防署長様ご臨席の元、優良警察

官 3 名、優良消防署員 3 名の表彰を行います。 

今回の表彰は横浜東 RC 様の担当年度ですが、

来年度鶴見北 RC の担当年度の際滞りなく表彰

が進むよう丹念に動向を見させていただき、例

会に参加させていただく次第です。 

また今年度職業奉仕委員長として実施した

かった活動がありました。それは芝浦屠場への

職場訪問、屠場見学でありました。普段美味し

く牛肉や豚肉をいただいていますが、どのよう

に食肉になっているのかその工程を見学させ

ていただき、また食肉市場で働かれている方々

への偏見や差別的行為がいまだに存在してい

る現状をロータリアンとして正しく理解をし、

正しい知識で差別解消に向けて取り組む活動

が出来ればよかったと後悔しております。今後

機会があれば実施させて頂きたい活動のひと

つです。 

一年間なかなか思うような活動は出来ませ

んでしたが、今年度の反省を今後のロータリー

活動に活かせるよう努力いたします。一年間皆

様のご指導をいただいたことを感謝申し上げ

離任挨拶とさせていただきます。 
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小笠原憲介社会奉仕委員長 
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宮田豊和国際奉仕委員長 

1.姉妹クラブ新竹ロータリークラブ 70 周年記念式典出席  

・12月 1日～4日訪問 14名参加 

宮田、生方、松田、祝、石渡、田邊、 

渡辺、簡、牧井、長澤、増田、上原、小笠原 

式典がとても大掛かりで参加人数も大変な数

で長時間にわたり大変華やかな演出がされて

おり。半導体製造企業 TSMCの城下町の勢いを

感じました。台湾観光や飲食などで渡辺副委

員長活躍してくださいました。十分（シーフ

ェン） ランタン上げを見に行き、鉄板焼き小

籠包がとても美味しかったです。大変充実し

た訪問となりました。 

2.タイ国際奉仕 自閉症の学校訪問 

・5月 24日～27日訪問 10名参加 

祝、渡辺、石渡、増田、堀野、藤林、松阪、 

宮田、日吉 RC川野、渡辺 
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学校へ 26日に訪問し奉仕活動を計画していた

だいた。石渡さんには現地で尽力いただき、

エーちゃんにも大変感謝しています。 

学校では自閉症の児童約 50名／一般の児童先

生約 120名歌やダンスなど多くの学芸を披露

いただきました。途中からは、松阪会員、増

田会員も踊りに加わり大変和やかな時間を過

ごせました。その後、全校生徒 先生方と食事

をし解散となりました。 

「尚、寄付としては昼食代とお菓子類、教育

資金の補助をいたしました」 

他に観光として寺院めぐり、ボートに乗って

のホタル見学、バンコクの高層ビル屋上での

屋外バーで一杯飲んだり、線路内に露店がひ

しめき電車が通るたびにテントと売り物を片

付ける観光スポットとして有名なメークロン

市場、三輪タクシー（トゥクトゥク）に乗っ

たりと奉仕活動以外も、大変楽しいタイ訪問

となりました。 

滞在中の 4日間 エーちゃんや宿泊先のご家族

にもアテンドいただきとても感謝していま

す。その時に大活躍された松阪会員の当時の

状況についてはこの場では控えさせていただ

きたいと思います。ご参加いただいた皆様、

大変ありがとうございました。 

また台湾、タイの奉仕活動に対し、多額のご

寄付をいただいた会員の皆様、奉仕活動が充

実したものになりました。ありがとうござい

ました。 

その他にはここでご報告出来るような活動

は実施できませんでした。今後、国際奉仕委

員長を再び拝命いただくことがあれば、もう

少し活動の幅を広げたいと思います。 

 

 

 

 活 動 予 定  

 

７月 ３日（木）クラブ協議会 

７月１０日（木）会長幹事慰労会 

７月１７日（木）ガバナー公式訪問 

 

 例 会 予 定  

 

６月２６日（木）新横浜グレイスホテル 

７月 ３日（木）新横浜グレイスホテル 

７月１０日（木）新横浜グレイスホテル 

７月１７日（木）新横浜グレイスホテル 

７月２４日（木）休会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


